



令和2年10月号

タイトル題字 1年 織本 芳維

3年生入社試験開始 10月16日(金)

いよいよ、3年生にとって自分の進路を決める入社試験が始まりました。全員就職希望で、今年は新型コロナウイルス感染症の影響で、例年より1ヶ月遅いスタートとなっています。この日のために1年生の2学期から2年間かけて、入社のための筆記試験対策として就職テスト(年間7回)に取り組み、一般教養を身につけてきました。また、3年生になってからも「総合教養」の時間に就職対策の勉強をしてきました。2学期からは面接指導も始まり、色々な先生に面接官になってもらい、面接の練習を繰り返してきました。初めの頃は、質問に対する答えも用意できていなかったり、対応もぎこちなかったりしたので少し不安に思いましたが、何度も練習するうちに雰囲気にも慣れ、落ち着いて対応できるようになってきました。直前には森校長先生に来てもらい、校長面接を実施し、さすがにその日は、朝の登校時から表情がこわばっていました。たくさんの先生からもらったアドバイスを忘れずに、自信を持って試験に臨んで下さい。

2年生が「インターンシップ」 10月20日(火)～22日(木)

2年生はキャリア体験学習として、3つの事業所で就業体験をしました。生徒一人ひとりの興味・関心を基に実習先を決めました。事前学習では、自分が実習する事業所の業務内容を調べ、実習する上で的心構え・態度・姿勢等のビジネスマナーを十分勉強して実習に臨みました。実習直前には、自分でお世話になる事業所に最後の確認とお願いの電話をしました。初めての体験で、不安も大きかったようですが、働くことの厳しさややりがいを少し学ぶことができました。今回の経験が来年の進路選択に役立つことを願っています。また、ご協力いただいた事業所(写真左から、チカワ動物病院、和歌山県立博物館、洋服の青山 和歌山御坊店)の皆さん、本当にお世話になり、ありがとうございました。



1年生森林ウォーク 10月21日(水)



護摩壇山スカイタワーから護摩壇山頂上、さらに、和歌山県の最高峰である龍神岳まで散策し、自然林の観察を行いました。周辺は、夏緑樹林に属しており、日本でも「南限のブナ林」と呼ばれる森林が存在しています。学校周辺と異なる植生を観察することができ、気候の違いを実感することができました。残念なのは、行った時期が少し遅かったので、紅葉はきれいでしたが、ほとんどの樹木は落葉しており、樹木の種類を観察しにくかったことです。

11月9日(月)～13日(金)は学校開放週間です。期間中は、校内を案内しながら授業などを見学していただきます。分枝にぜひお越しください。

★11月の行事予定

11/5(木) 地震・津波避難訓練	11/5(木) 応急処置講習	11/6(金) 第2回漢字検定
11/6(金)～18(水) 読書タイム	11/22(日) ビジネス文書実務検定	11/24(火) 期末考査発表